

# WESTIMES

今年も茶色くなった葉が舞い散る時期がやってきました。西高では毎年西高通りと桜並木で落ち葉掃きを行っています。特に、西高通りには銀杏の木が植えられており、この時期になると銀杏の実が落ち、その実を登下校する生徒が踏むことで銀杏独特の匂いが漂っていました。そんな中今年も10月下旬から約一か月間、生徒の皆さんや先生方にご協力いただき、落ち葉掃きを実施しました。昔ながらの竹箒を使って黙々と、時には楽しそうに話しながら落ち葉掃きに取り組む姿から、西高生の真面目な部分と積極的な部分が垣間見られました。3年生は長く学校生活を西高で送っているだけあって慣れた様子でてきぱきとこなし、下級生に背中では模範的な姿を見せてくれたことがとても印象に残っています。みなさんのおかげで気持ちよく冬を迎えるこ

とができます。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



## ● 生徒会からの活動報告

10月13～20日、昇降口前において赤い羽根共同募金を行いました。皆さんの温かい気持ちと行動のおかげで、**16,440円**もの募金が集まりました。これらは様々な社会福祉のために活用されます。詳しい使い道は情報が入り次第、お伝えします。



また、152代生徒会から実施している【アイシティ eco プロジェクト】についても、皆さんのご協力で**8,940個**ものコンタクトレンズ空ケース(※)が集まりました。これらは売却され、代金は再び視力を取り戻そうと願われる方々のために、日本アイバング協会へ寄付されます。

協力して頂いた皆さんに感謝します。ありがとうございました。



また、アイシティに関して本部から返礼品を頂きました。昇降口に11月20日(月)から置いておきますので、自由にとってください。

※空ケースについているアルミの蓋は取ってから入れてください。